

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan oleh penulis mengenai Efektivitas Penggunaan Layanan M-DIN Dalam Meningkatkan Penerapan *Green Banking* ditinjau dari Perspektif Manajemen Syariah Pada Bank Muamalat KCP Mojokerto, dapat disimpulkan bahwa:

1. Penggunaan layanan M-DIN efektif dalam meningkatkan penerapan *green banking* di Bank Muamalat KCP Mojokerto. Hal ini dibuktikan dengan adanya fitur-fitur yang ada di M-DIN, seperti fitur buka rekening dan berbagai aktivitas pembayaran tagihan bisa dilakukan dengan online. Secara tidak langsung dengan adanya M-DIN dapat menciptakan laporan tanpa kertas, untuk membantu menjaga lingkungan. Keseluruhan kegiatan ini akan mengurangi jumlah pemakaian kertas di Bank Muamalat KCP Mojokerto. Selain itu, Muamalat DIN (*Digital Islamic Network*) merupakan produk digital yang ramah lingkungan. Hal ini bisa dilihat dari kemudahan nasabah melakukan pembukaan rekening dan kegiatan transfer yang tidak perlu datang langsung ke bank. Dimana kegiatan ini dapat mengurangi polusi udara yang dihasilkan dari asap kendaraan bermotor nasabah. Selain itu M-DIN juga dapat membantu mengurangi penggunaan kertas, dan juga turut serta dalam melindungi hutan.
2. Tinjauan Manajemen Syariah di dalam Penggunaan M-DIN dalam meningkatkan penerapan *green banking* di Bank Muamalat KCP

Mojokerto telah sesuai dengan prinsip-prinsip manajemen syariah, yakni prinsip amar *Ma'ruf nahi mungkar*, prinsip kewajiban menegakkan keadilan dan prinsip menyampaikan amanah. Prinsip *amar ma,ruf nahi mungkar* di Bank Muamalat KCP Mojokerto dilakukan dengan penggunaan M-DIN ini bisa menghemat waktu dan biaya. Kemudian dari segi lingkungan pihak bank tidak memberikan dampak yang signifikan . Prinsip mewajibkan mengakkan keadilan di Bank Muamalat KCP Mojokerto ditunjukkan dari penggunaan layanan M-DIN bisa digunakan oleh dari kalangan remaja, ibu rumah tangga, dan orang-orang yang paham dengan teknologi dan dapat menjaga keseimbangan lingkungan. Prinsip menyampaikan amanah di Bank Muamalat KCP Mojokerto dilakukan dengan memberikan penjelasan kepada para nasabah terkait kebijakan dari pusat untuk menggunakan Muamalat DIN, guna membantu aktivitas bertransaksi secara online.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang telah dijelaskan di atas, maka penulis menyampaikan saran yang bertujuan memberikan manfaat bagi pihak-pihak lain dari penelitian ini. Adapun saran yang dapat disampaikan sebagai berikut:

1. Bagi Lokasi Penelitian

Saran kepada Bank Muamalat KCP Mojokerto untuk semakin menciptakan atau mengembangkan fitur-fitur layanan yang akan membuat nasabah semakin mudah bertransaksi dan juga pada penerapan *green banking* untuk *green investment* agar lebih

ditingkatkan untuk dapat berkontribusi di dalam perusahaan yang berkaitan dengan alam lainnya tidak berfokus pada 1 atau 2 perusahaan saja.

2. Bagi Pihak Kampus

Penulis berharap Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kediri agar tetap mejalin hubungan kerja sama yang baik antar lembaga atau instansi tempat mahasiswa penelitian sehingga memudahkan dalam proses penerimaan mahasiswa untuk melakukan penelitian.

3. Bagi Penelitian selanjutnya

Penulis berharap agar penelitian selanjutnya lebih memiliki banyak referensi, dan memperbanyak subjek penelitian agar penelitian ini bisa berkembang lebih baik lagi kedepannya